Pressemitteilung



BIL Suisse überträgt erfahrenem Schweizer Private-Banking-Experten die Leitung des China-Geschäfts

Luxemburg, 1. Oktober 2019: Die BIL Suisse, eine Private-Banking-Tochtergesellschaft der Banque Internationale à Luxembourg (BIL), freut sich bekanntgeben zu dürfen, dass Roger Gröbli der Bank zum 1. November 2019 als Market Head China beitreten wird.

Roger Gröbli wird in Zürich unter der Führung von Marco Schaller, Head of Private Banking der BIL Suisse, tätig sein. In seiner neuen Position wird er für die Erschließung des chinesischen Marktes zuständig sein.

Er kommt von der Credit Suisse AG zu uns, wo er als Head of Private Banking North Asia, APAC Switzerland tätig war. Davor war er von 2012 bis 2015 Chief Executive Officer von Reyl Overseas Ltd. Des Weiteren bekleidete er führende Positionen in den Bereichen Anlageresearch (Asien) und Anlageberatung bei ABN AMRO.

Thierry de Loriol, Chief Executive Officer der BIL Suisse: "Wir freuen uns sehr, solch einen erfahrenen Experten bei der BIL Suisse begrüßen zu dürfen. China stellt einen strategischen Wachstumsbereich für die BIL dar und wir sind überzeugt, dass uns Roger Gröbli mit seiner umfassenden Kenntnis der asiatischen Märkte unterstützen wird. Seine Erfolgsbilanz beim Ausbau von Vermögensverwaltungsgeschäften wird unsere Kompetenzen im Hinblick auf den chinesischen Markt stärken."

Roger Gröbli verfügt über ein Private-Banking-Zertifikat der INSEAD sowie ein Diplom im Bereich Swiss Banking des Swiss Finance Instituts. Zudem trat er zwischen 2005 und 2014 regelmäßig als Kommentator in Sendungen der CNBC und von Bloomberg TV auf. Er verfügt über mehr als 30 Jahre Erfahrung in den Bereichen Banking und Vermögensverwaltung, 15 Jahre davon mit Schwerpunkt auf dem asiatischen Markt.

Pressemitteilung



Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL):

Die 1856 gegründete Banque Internationale à Luxembourg (BIL) ist die älteste Universalbank im Großherzogtum. Sie hat in den wichtigsten Entwicklungsphasen der luxemburgischen Wirtschaft schon immer eine aktive Rolle gespielt. Heute ist sie in den Bereichen Retail Banking, Private Banking und Corporate Banking sowie an den Finanzmärkten tätig. Mit mehr als 2.000 Mitarbeitern ist die BIL in den Finanzzentren von Luxemburg, der Schweiz, von Dänemark, Schweden, Nahost und China vertreten.

www.bil.com

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Vincent Pelletier Banque Internationale à Luxembourg SA 69, route d'Esch • L-2953 Luxemburg

Tel.: +352 4590 5046 - E-Mail: vincent.pelletier@bil.com